

Sehr geehrte Vereinsvorstände,

in der Präsidiumssitzung des Landesverbandes, die am 16. Dezember 2020 per Videokonferenz stattgefunden hat wurde beschlossen, dass auf Grund der unsicheren Situation die Mitgliederversammlung und die B-W Einzelmeisterschaften, die auf den 27./28. März 2021 terminiert waren, verschoben werden. Da der DSKV seine Deutschen Einzelmeisterschaften aus Gründen der Planungssicherheit auf den 18./19. September neu festgelegt hat, haben wir nun unsere B-W EM auf den 13.06.2021 neu festlegen können. Die Mitgliederversammlung des Landesverbandes findet tags zuvor am 12.06.2021 statt. Der Veranstaltungs-ort in Senden bei Ulm bleibt bestehen.

Nun zu unserer Verbandsgruppe!

Da uns Corona derzeit noch weiter fest im Griff hat, sind wir gezwungen, alle VG-Termine bis voraussichtlich einschließlich „März 2021“ abzusagen. Dies betrifft folgende Veranstaltungen:

- Die Hauptversammlung der Verbandsgruppe 07.07 mit der Vorrunde des Vorständeturniers.
- Eine Runde des Schwarzwald-Bodensee-Pokals, der ja wie bereits schon einmal mitgeteilt (Sonderinformation Nr. 2), aus dem Jahr 2020 weitergeführt wird und die Qualifikation zu den B-W Mannschaftsmeisterschaften 2021 bringt.
- Die Vorrunde der Tandemmeisterschaften.
- Die VG-Einzelmeisterschaften.

Bezüglich der Ausrichtung der VG-Einzelmeisterschaften 2021 haben wir trotz mehrfachem Aufruf bis heute keine Reaktion von unseren Vereinen bekommen. Deshalb bitten wir nun erneut darum, dass wenn ein Verein sich dazu entschließen kann diese Einzelmeisterschaften auszurichten, er sich sehr zeitnah bei Wolfram Vögtler oder bei einem Vorstandsmitglied der VG meldet. In diesem besonderen Jahr ist es auch sicher denkbar, dass die Ansprüche an das Essen, die Ausstattung der Spielstätte mit Mikrofon usw. seitens der VG-Vorstandschaft etwas zurückgeschraubt werden! Also bitte kommt in die Gänge und meldet euch, auch wenn ein genauer Termin auf Grund der oben angeführten Situation derzeit noch nicht genannt werden kann, sollte das eventuelle Bewerber nicht daran hindern einen Antrag zur Ausrichtung an uns zu stellen! Ein Scheitern unseres Aufrufs – das wäre ja nun wirklich blamabel!

Wir sind natürlich bestrebt, dass wir für die o.g., jetzt ausgesetzten Termine, baldmöglichst Aussagen über die Festlegung neuer Termine treffen können und wir werden dann unsere Mitglieder umgehend davon informieren. Es liegt aber nicht alleine in unseren Händen, sondern wir stehen hier in Abhängigkeit zu unseren übergeordneten Verbänden, wie dem Landesverband und des DSKV.

Wir sollten uns aber auch wirklich im Klaren darüber sein, dass es aus Gründen der Pandemie weiterhin auch einmal zu sehr kurzfristigen Terminfestsetzungen und im schlimmsten Fall zu Absagen kommen kann. Hier bitten wir schon heute um Nachsicht und um „die“ Flexibilität, welche wir von unseren Vereinen ge-wohnt sind.

* * * * *



Liebe Vereinsvorstände!



Wir alle haben ein mehr oder weniger bewegtes Jahr 2020 hinter uns gebracht, das wegen „Corona“ jedem von uns viele nicht alltägliche Verhaltensweisen abverlangt hat. Verzicht in vielerlei Hinsicht war und ist bis heute angesagt. Der Start ins Jahr 2021 wird sich ähnlich darstellen und es ist zu vermuten, dass das erste Quartal mit sehr vielen Fragezeichen behaftet ist! Die aktuellen Beschlüsse der Bundesregierung, die mit den Länderverantwortlichen verabschiedet wurden bestärken uns aber auch darin, das Richtige getan zu haben. Für uns alle sollte gelten: „Wir halten uns an die Inhalte der Beschlüsse und leisten damit unseren Beitrag zur Reduzierung des Pandemiegeschehens“. Wir müssen uns aber auch vor Augen führen, dass es auf Grund einer weiteren „negativen“ Entwicklung zu eventuellen Verschiebungen, bzw. Absagen kommen kann. Wir alle hoffen, dass dieser Fall aber nicht eintreten wird.

Trotz aller Widrigkeiten wünschen wir Euch und Euren Familien und allen Mitgliedern mit ihren Familien ein „Frohes und gesegnetes Weihnachtsfest“ und ein hoffentlich „Gutes und vor allem ein gesundes Neues Jahr 2021“!

Wir verbleiben mit freundschaftlichen Grüßen und vor allem mit dem Wunsch, dass wir uns im kommenden Jahr alle gesund wiedersehen.

Michael Raff, Präsident, und das Präsidium der Verbandsgruppe 07.07 „Skatsportverband Schwarzwald-Bodensee e.V.“